



# ASCHACH *info*

informativ—kommunikativ—aktuell

Mitteilungen der Marktgemeinde Aschach

8/2006

## „Mülltonnenpickerl“ - Austausch

Wir möchten an dieser Stelle nochmals auf die Aktion hinweisen, die Aufkleber, die das Müllabfuhrintervall kennzeichnen, auszutauschen.

Aufgrund eines Produktionsfehlers lösen sich diese von den Tonnen ab und/oder verändern die Farbe. Sollte dies bei Ihrer Tonne der Fall sein, holen Sie sich bitte auf dem Gemeindeamt einen neuen Aufkleber, da es sonst zu Problemen bei der Entleerung kommen kann.

## Firma Greenpower informiert - Inbetriebnahme Biomasseanlage neu

Der Neubau der Biomasseanlage der Firma Greenpower am Schopperplatz (Fernheizkraftwerk) ist nahezu abgeschlossen. Die Inbetriebnahme wird in der Kalenderwoche 38 und 39 (18. 09.—30. 09) stattfinden.

Im Zuge der Inbetriebnahme des Dampfsystems müssen die Dampfleitungen mehrmals ausgeblasen werden, leider kommt es dabei zu vorübergehender Lärmentwicklung die jeweils etwa 15 min andauert.

Der Vorgang des Ausblasens ist 2x täglich erforderlich, voraussichtlich um 8 Uhr früh und um 18 Uhr abends. Ab 30. 09. wird es nicht mehr zu einer derartigen Lärmbelastung kommen. Wir bitten um Ihr Verständnis.

## Geruchsbelästigung durch Ziegelwerk Pichler

Auf Grund von Bürgerbeschwerden wegen Geruchsbelästigung durch die Fa. Pichler hat die Obfrau des Umweltausschusses, Frau Dr. Judith Wassermair, die Umweltschutzorganisation Oberösterreich um eine Untersuchung gebeten. Mitte Mai wurde eine Emissionsmessung („Was kommt aus dem Fabrikschlot heraus?“) durchgeführt. ([Aschach Zeitung 2/2006](#)).

Am 11. Juli 06 fand eine Besprechung zwischen Vertretern von betroffenen Bürgern, Herrn Ing. Pichler, Vertretern der Gewerbeabteilung der BH Eferding, der Umweltschutzorganisation und der Gemeinde statt.

Dabei wurden Emissionsgrenzwertüberschreitungen von gesundheitlich bedenklichen bzw. krebserregenden Stoffen (Benzol, Fluor) bekannt und ein kurzfristiges Maßnahmenprogramm festgelegt:

Die Firma Pichler arbeitet an einer Prozessoptimierung, es wird zukünftig Lehm mit geringerem Fluoranteil eingesetzt und das Pyrolyseverhalten der Porosierungsmittel (Sägespäne, Faserstoffe) analysiert.

Im Auftrag der Umweltschutzorganisation wurde inzwischen eine meteorologische Messstation errichtet, um bis Oktober genügend Daten für eine Emissionsabschätzung („Was kommt in der Umgebung an?“) zu bekommen.

Die Gewerbeabteilung der BH Eferding hat der Fa. Pichler eine Frist von 3 Monaten eingeräumt, diese Probleme zu beheben.

Mitte Oktober 2006 werden in einem weiteren Gespräch alle Beteiligten über die Ergebnisse bzw. die weitere Vorgehensweise informiert.

## Nationalratswahlen am 1. Oktober 2006

### Neues Wahllokal:

Die Wähler/Innen vom Wahlsprengel I haben als neues Wahllokal das **Pfarrzentrum**, Eingang donauseitig.

Wahlsprengel II: Wahllokal wie bisher in der Volksschule

### Öffnungszeiten:

**1.10.2006 von 8.00 - 16.00 Uhr**

Letzter Tag für den Antrag von Wahlkarten bzw. Antrag für die besondere Wahlbehörde ist der **28.09.2006**.

Die besondere Wahlbehörde bietet Personen, die bettlägerig sind, die Möglichkeit trotzdem ihre Stimme abzugeben.

Das Wählerverzeichnis liegt bis einschließlich 31. 08. 2006 im Meldeamt der Marktgemeinde auf und kann dort eingesehen werden.



Der Blutspendedienst vom Roten Kreuz für OÖ lädt Sie herzlich ein zur

## BLUTSPENDEAKTION

### Der Marktgemeinde ASCHACH AN DER DONAU

Freitag, 8. September 2006 von 15:30 – 20:30 Uhr Veranstaltungszentrum

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Blut spenden können alle gesunden Personen im Alter zwischen 18 und 65 Jahren im Abstand von 8 Wochen. Der vor der Blutspende auszufüllende Gesundheitsfragebogen und das anschließende vertrauliche Gespräch mit unserem Arzt dienen sowohl der **Sicherheit unserer Blutprodukte**, als auch der **Sicherheit der Blutspender**. Bitte bringen Sie einen **amtlichen Lichtbildausweis** oder ihren **Blutspendeausweis** zur Blutspende mit. Den Laborbefund erhalten Sie ca. 8 Wochen später zugeschickt, somit wird die Blutspende für Sie auch zu einer kleinen Gesundheitskontrolle.

Sie sollten in den letzten 3-4 Stunden vor der Blutspende zumindest eine kleine Mahlzeit und ausreichend Flüssigkeit zu sich nehmen und nach der Blutspende körperliche Anstrengungen vermeiden.

Sie dürfen nicht Blut spenden, wenn Folgendes zutrifft:

- Einnahme von Blutdruckmedikamenten
  - „Fieberblase“
  - offene Wunde, frische Verletzung
  - akute Allergie
  - Krankenstand und Kur
- In den letzten 48 Stunden:**
- Eine Impfung mit Totimpfstoff z.B. FSME, Influenza, Diphtherie, Tetanus, Polio, Meningokokken, Hepatitis-A/-B, etc.
- In den letzten 3 Tagen:**
- Desensibilisierungsbehandlung (Allergien)
- In den letzten 7 Tagen:**
- Zahnbehandlung
  - Zahnsteinentfernen
- In den letzten 4 Wochen:**
- Infektionskrankheiten (Grippaler Infekt, Darminfektion, bzw. Durchfall, etc.)
  - Eine Impfung mit Lebendimpfstoff, z.B. Masern, Mumps, Röteln, Schluckimpfung, BCG,...
  - Zeckenbiss
  - Einnahme von Antibiotika, Schmerzmittel
- In den letzten 4 Monaten:**
- Piercen, Tätowieren, Ohrstechen, Akupunktur
  - außerhalb der Arztpraxis
  - Magenspiegelung, Darmspiegelung
  - Kontakt mit HIV, Hepatitis -B,-C
- In den letzten 6 Monaten:**
- Aufenthalt in Malaria gebieten

Für Fragen steht Ihnen die Blutzentrale Linz unter der kostenlosen **Blutspende-Hotline 0800/ 190190** bzw. der **e-mail Adresse office@blutz.o.redcross.or.at** zur Verfügung. Weitere Blutspendetermine können Sie in Tageszeitungen sowie im Internet unter [www.o.oteskreuz.at](http://www.o.oteskreuz.at) erfahren.

Bitte kommen Sie Blut spenden, denn nur mit Ihrer **Blutspende** können wir alle OÖ Krankenhäuser mit genügend lebensrettenden Blutkonserven versorgen.

**Spende Blut – Rette Leben!**

amt erhältlich.

### Katastrophenhilfe:

Für Bürger, deren Besitz durch das verheerende Unwetter im Juli Schaden erlitten hat, gibt es die Möglichkeit einer Unterstützung durch den öö. Katastrophenfonds. Ansprechpersonen im Gemeindeamt sind **Frau AL Ulrike Greinöcker** (DW 10) oder **Herr Reinhard Resch** (DW 21).

### Mitteilungen der Schulen zum Schulbeginn:

Schulbeginn ist Montag, 11. September.

8:00 Uhr Eröffnungsgottesdienst in der Pfarrkirche Aschach.

### Vorankündigung:

Eröffnung Jugendzentrum im AVZ am Freitag, 15. September 2006; ab 14:00 Uhr beim AVZ

### AUTOFREIER TAG 2006

Im Rahmen der Aktion „Autofreier Tag 2006“ veranstaltet die Marktgemeinde Aschach/Donau auch im heurigen Jahr wieder einen **Radausflug**.

Abfahrt ist am **Sonntag, 24. 09. 2006 um 12.00 Uhr**. Treffpunkt ist der **Aschacher Bahnhof**.

Als Zielpunkt wurde in diesem Jahr der **„Garten der Geheimnisse“** in Stroheim ausgewählt.

### Mitteilungen der Gemeinde:

**Redaktionsschluss für die 3. Ausgabe der Aschach Zeitung ist Freitag, 25. August 2006 (Achtung Termin geändert!)**

Berichte geben Sie bitte am Gemeindeamt Aschach bei Frau AL Ulrike Greinöcker oder Herrn Oliver Grünseis ab (bitte in digitaler Form per Mail oder CD-Rom).

### Vorankündigung— Altkleidersammlung:

Im Herbst wird wieder eine Altkleidersammlung durchgeführt. Von **1. Oktober 2006 bis 23. Oktober 2006 (8.00 Uhr)** können gefüllte Altkleidersäcke (Richtlinien in einer nächsten Ausgaben) beim Gemeindeamt (Garagen) abgeliefert werden. Die Säcke sind kostenlos im Gemeinde-

### ACHTUNG !!!

**Das Marktgemeindeamt  
Aschach ist  
am 1. September 2006  
aufgrund  
des Betriebsausfluges  
ganztagig geschlossen.**